
　本日の例会は、沼田中央ロータリークラブの奨学生4名と
親御さんに出席いただきました。1名は、この春卒業を迎え、
3名が4月より高校生となります。おめでとうございます。
　これから始まる高校生活や新たな旅立ちに、多くの期待
や不安を胸に秘めているのではないでしょうか。これからも
育ててくれた家族や社会に感謝して、自分も大事にしながら
素敵な大人になって下さい。そして出来れば、この地に帰っ
てきて一緒にこの利根沼田を素敵な故郷にしていきましょ
う。これからも充実した人生をお送り下さい。
　さて先週は、クラブ懇談会に多くの会員の皆様に出席い
ただき大変お世話になりました。色々な意見を拝聴できまし
た事に感謝申し上げます。久しぶりに仲間とお酒を酌み交わ
し、二次会でも楽しいひとときを過ごす事が出来ました。こ
れも素晴らしい仲間と、気持ちが重なり合えた時を過ごせた
お陰かと思っております。改めて皆様に感謝です。クラブの
名称変更については今後、長期戦略委員会と会長・幹事で
詳細を詰め、経過内容を皆様に報告していく予定です。
　それと16・17日の新潟万代ＲＣとの交流会にも、多くの

①3月16・17日開催のペッツ・セッツ（会長エレクト・
次年度幹事研修セミナー）に、赤井会長エレクトと石坂
副幹事が参加しました。お疲れ様でした。
②同じく3月16・17日に行われた新潟万代RCとの交流
会に参加された皆さんと企画運営された委員会の皆さ
ん、お疲れ様でした。
③3月25日の前橋中央RC25周年記念式典に、会長・幹
事・生方パストガバナーで出席してきました。
④3月21日に開催したクラブ会員懇談会には多くの参加
者があり、ありがとうございました。
⑤渋川みどりRC25周年記念式典への参加者を募集。

お客様

会長の時間 小曽根一雄 会長

幹事報告 茂木清七 幹事

会員の皆さんにご参加いただきありがとうございました。今
年8月予定の当クラブの納涼会には、新潟万代ＲＣからも参
加したいとの意向がありましたので、是非こちらも多くの方
にご参加いただきたくお願い致します。
　また先日は「世界のイチロー」の引退がありました。あの
体で、よくここまでの成績を残し、本場アメリカのメジャー
リーグで長く現役選手として活躍してこられた事に、感動と
驚きを与えていただきました。人知れず多くの試練も経験し
てきたでしょうが、日頃の鍛錬と気持ちのあり方でしょうか
ね。彼の言動は、自分勝手だと勘違いされた事もあったでしょ
うが、私もそんな風に勘違いしていた時期がありましたが、
素晴らしいプロの選手でした。世界に誇れるイチローであり
ました。
　ところで話は変わりますが、昨日、寄席に行ってきました。
普段笑わないでいる生活を送っている私は、最初なかなか
笑いが出ずに顔が引きつっていましたが、最後には心から笑
いが出てきました。人生を笑って送れれば最高ではないかと
思いました。
　笑いのある人生を素晴らしいと実感した事をお伝えして、
会長の時間を終わります。

沼田中央ロータリークラブの奨学生4名と保護者の方。
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本日のランチ

出席報告 高橋昭紀 委員長

奉仕プロジェクト委員会 木村博 委員長

沼田中央ロータリークラブ

ニコニコ BOX 報告 小澤博之 会員

小曽根 一雄
　奨学生の皆様、ようこそ沼田中央ロータリークラブ例会
にお越し下さいました。卒業おめでとうございます。そし
て、これから新たに高校生活を始める方は、楽しんで下さい。
茂木 清七
①先日は、妻の誕生日に素敵なお花をありがとうございま
した。
②クラブ奨学生の来訪を記念して。
北野 浩司郎
　最近妻が認知症気味になっていますが、きれいな花をプ
レゼントされた事だけは良く分かっているらしく大変喜ん
でおりました。本当にありがとうございました。
國府田 坦
　昨日（3／27）関脇 高景勝（22）が 大関に昇進した。昨
年九州場所13勝2敗で初優勝、今年初場所 11勝、春場所
で10勝を挙げ、3場所計34勝となり、初土俵から28場
所での大関昇進は貴乃花よりも早く日本出身力士では最速
という。
小林 照夫
　マリナーズ・イチロー選手は、3月22日引退を発表し
ました。日米通算4367安打や10年連続200本以上の安
打など数々の記録を残し、残念だが長い間ご苦労様でした。
本山 佳宏
　先日の万代RCとのスキーでは、高橋委員長をはじめ委

クラブ奨学生の紹介。

ロータリーの友解説 浅川忠良 会員

員会の皆様に大変お世話になりました。お陰様で三年振り
にスキーを楽しめました。
山田 晃
　本日、早退をさせていただきます。
山田 豊
　京都旅行に行って来ました。偶然、奈良へご退位の報告
に行かれた天皇陛下ご夫妻をお迎えできて幸いでした。
高橋 昭紀
　先日の新潟万代RCとの交流会に参加頂いた方々には、
本当にありがとうございました。感謝申し上げます。
　またクラブ奨学生の皆様、本日は出席頂きありがとうご
ざいます。


